

Aus dem Gemeinderat vom 09. Juni 2008

Bauanträge

Der Gemeinderat stimmt den folgenden Vorhaben zu:

- Neubau eines Einfamilienwohnhauses, Am Schwefelgraben Flst. Nr. 5438
- Kellergeschoß unter bereits genehmigtes Wohnhaus, Alfons-Hable-Str. 2, Flst. Nr. 5443
- Neubau eines Wohnhauses mit Garage, Alfons-Hable-Straße 1, Flst. Nr. 5448, hier: geänderte Pläne
- Erweiterung des Betriebsgebäudes, Hohenkräher Brühl 2, Flst. Nr. 5408
- Errichtung eines Einfamilienwohnhauses mit Garage und Carport, Am Schwefelgraben, Flst. Nr. 5439

„Unsere Kindergärten im Wandel der Zeit“ - die Leiterinnen der Kindergärten in unserer Gemeinde stellen ihre Arbeit vor

Die Kindergartenleiterinnen vom Gemeindekindergarten St. Martin, Frau Ingrid Hornstein und vom katholischen Kindergarten St. Ursula, Frau Christiane Filder-Sproll, haben aus der vorliegenden GR-Drucksache eine PowerPoint Präsentation zu dem Thema „**Unsere Kindergärten im Wandel der Zeit**“ erstellt, und stellen mit großer Kompetenz dem Gemeinderat und den zahlreichen Zuhörer die Arbeit in den beiden Kindergärten vor. Sie erhalten von Seiten der Gemeinderäte großes Lob für Ihre Arbeit. Bürgermeister Lehmann bedankt sich für die spontane Bereitschaft zur Erstellung der Präsentation und dem 45 Minuten langen Vortrag. Herr Ebeling bedankt sich ebenfalls und wirft die Frage auf, ob er die Erzieherinnen bewundern oder bedauern soll. Herr Milles lobt die neuen Konzepte und gibt bekannt, dass dies das Ziel des neuen Bildungsplanes ist, welcher durchgehend bis in die Schulen weitergeführt werden soll.

Vergabe von Bauleistungen: Sanierung von Feldwegen

Bürgermeister Lehmann trägt vor, dass in diesem Jahr Teilbereiche des Hagenweges, Haugrabenweges, Aubohlweges und des Birkenhofweges saniert werden sollen. Im Rahmen einer beschränkten Ausschreibung hat die Firma Keller aus Watterdingen das billigste und annehmbarste Angebot vorgelegt. Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Arbeiten zur Sanierung der Feldwege an die günstigste und annehmbarste Bieterin, die Firma Keller aus Tengen-Watterdingen zum Angebotsendpreis von 13.681,43 Euro zu vergeben.

Vergabe von Lieferleistungen für das Bürger- und Vereinshaus in Ehingen

Ausgeschrieben wurden die Leistungen zur Lieferung der Stühle und Tische für das Bürgerhaus in Ehingen. Die Firma Hiller aus Kippenheim ist die günstigste Bieterin mit einem Preis von 22.092,47€. Bei der Lieferung der Beleuchtungskörper legt die Fa. Kohler mit 11.027,03 € das beste Angebot vor. Der Gemeinderat vergibt die Lieferleistungen an diese beiden Firmen.

Bekanntgaben des Bürgermeisters

Bürgermeister Lehmann gibt bekannt, dass in der Partnergemeinde Naundorf die Kommunal- und Bürgermeisterwahlen stattgefunden haben. Alter und neuer Bürgermeister wurde wieder Michael Reinhard, dem er bereits im Namen der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen gratuliert hat.